
会 議 結 果 の お 知 ら せ 

令和５年度第１回宮古地域づくり協議会を次のとおり開催しました。 

令和５年５月 11日 

宮古地域づくり協議会 

１ 開催日時 

令和５年４月 24日（月）14時から 15時 45分まで 

２ 開催場所 

  宮古市役所 ５階 ５－３会議室 

３ 議題 

（１）令和４年度宮古市地域創造基金事業報告会 

（２）意見交換 

（３）その他 

４ 会議の概要 

 令和４年度宮古市地域創造基金事業の宮古地域分の地域活動枠（４件）につい

て、事業報告を行った。

５ 問い合わせ先 

  宮古地域づくり協議会事務局 宮古市企画部企画課地域創生推進室 

  電話 0193-62-2111（代表） 内線 4620  0193-65-7056（直通） 



令和５年度第１回宮古地域づくり協議会 

１ 開催日時 令和５年４月２４日（月）１４：００～１５：45 

２ 場所 宮古市役所 ５階 ５－３会議室 

３ 出席委員 戸由忍、小野寺靖、金野侑、佐可野瑞穂、齋藤眞琴、畠山亜紀、大上敦子 

４ 欠席委員 中崎則男、畠山初男、佐々木夏希、八島彩香、関口健 

５ 発表者 ⑴昭和通りのおかみさんもてなしたい�

⑵津軽石郷土芸能団体協議会�

⑶津軽石駅にぎわいクラブ�

⑷宮古商工会議所青年部   

６ 事務局 企画部企画課 箱石剛課長、工藤真奈美地域創生推進室長、千葉志美 

７ 傍聴者 なし 

８ 議事等 14:0０ 企画課地域創生推進室長が会議の開会を宣言 

14:01 会長挨拶 

14:０５ 令和４年度宮古市地域創造基金事業報告会（４件） 

14:45 意見交換 

15：25 会長より講評 

15：30 その他 

15:45 企画課地域創生推進室長が会議の閉会を宣言 

９ 結果 令和４年度地域創造基金事業実施団体が事業内容についてプレゼンテー

ションし、その後、意見交換を行った。（詳細は、別紙のとおり。） 

その他として、宮古市市民交流センター運営協議会委員の推薦について協

議し、宮古地域づくり協議会から小野寺靖委員を推薦することとなった。 



別紙・意見交換 

質問・意見 回答 

【ウェルカムフラワーが迎える街並み創出事業

について】 

（委員） 

今後の取り組みについて、「もう一段アップを

目指す」と記載があるが、具体的な内容を伺い

たい。 

（委員） 

事業申請時の発表を聞いて素晴らしい事業

だと思ったので、もっと発展してほしい。 

市内には他にも学校があるので、まちを挙げ

てできるようになると良い。 

（委員） 

 小さい頃からお花が身近にある環境だと、成

長してからもそういう環境を求めるようになる

と思う。まちをお花でいっぱいにしてほしい。 

【復興 冬のイルミネーションについて】 

（委員） 

青いイルミネーションは悲しい気分になる。明

るい色にしてくれないか。 

（委員） 

 青い色には悲しいという意味合いもあるが、

癒しという意味合いもある。多くの人に癒しを

与えるのはピンク・オレンジ・グリーンといわれ

（発表者） 

時世に合った取り組みも必要と感じているの

で、活動しながら考えていきたい。 

また、親子でハンギングバスケットづくりをし

たいと提案があったので実施できるよう努めた

い。 

（発表者） 

色を合わせて購入すること自体が難しい。 

また、会員が仕事の合間を縫って作業するの

で、時間をかけられないということもある。 

復興に一つの役目を果たしたのではと感じて

おり、今後の予定は未定である。市民の方から

の声があれば、復活する可能性もある。 

ご意見として引き継ぎたいと思う。 



ているので、参考にしていただければ。 

【地域創造基金事業について】 

（委員） 

津軽石郷土芸能団体協議会の精算書を見る

と、団体の印鑑代が入っている。 

補助金は、事業関する費用のみが対象にな

ると思っていたが、いかがか。 

（委員） 

団体としてイベント等の情報発信に取り組ん

でいると思うが、市でも発信しているのか。 

（委員） 

可能な範囲で開催前の宣伝を出していただ

けないか。 

（発表者） 

宮古観光文化交流協会のホームページにも

イベント情報を掲載できる。ぜひ連携してほし

い。 

（委員） 

補助金を使う団体が減っているように思う

が、こういう風になったら使いやすいというアイ

ディアがあれば聞きたい。 

（事務局） 

手引きに対象・対象外の経費を示している。 

捉え方もあると思うが、団体の備品も認めて

いるので、対象外となるものとは認識していな

い。 

（事務局） 

 地域創造基金事業の情報発信は主に「地域

づくりだより」で行っている。 

 市内のイベントについては、HP・SNS等で開

催内容について周知をしている。 

（事務局） 

開催前の情報発信に努める。 

（事務局） 

検討する。 

（発表者） 

令和６年度に事業が終わるとなっているの

で、今後が不安。継続できるような道筋をお示

しいただきたい。 

（発表者） 

継続と認められた事業は、プレゼンテーショ

ン等を免除して補助金を出してほしい。 

（発表者） 

規模も大きくなってきているので、事業をず

っと続けていただければと思っている。 



（委員） 

申請書の簡素化も検討すべきだが、自分た

ちが訴えたいものをきちんと記載したほうが良

いと思う。すべて継続で予算を取るというのは

違うと思う。 

【その他】 

（発表者） 

平日の日中に会議を開催しているが、夜間や

土日の開催にできないか。 

（発表者） 

ダイヤモンド・プリンセスの出港時、山田町の

虎舞が演舞したと聞き、残念だった。宮古市内

にたくさんの団体があるので、できれば宮古市

内の団体から出してほしかった。 

（発表者） 

自分たちで書類を作成し、予算を立案し、事

業を実施するというのは大変だ。 

継続事業であれば予算を取っておいていた

だき、新規事業についてはその年度で使える予

算を確保してほしい。手弁当で活動している団

体は、次年度以降の計画は立てられないケース

も多い。 

また、事業計画書等の簡素化をお願いした

い。 

（事務局） 

地域自治区の設置は、地域自治区条例で令

和7年３月３１日限りとなっている。市では今年

度地域自治区、地域創造基金のあり方を検討

していく予定である。 

令和6年度中には結論を出したいと考えてい

る。 

（事務局） 

開催の日時については、皆さんが集まりやす

い時間の希望を聞きながら検討したい。 

（議長） 

内容については担当課に伝えてほしい。 

（事務局） 

 聞いたところによると、今年度は船が７隻入港

予定で多くの芸能団体に出演いただく必要が



 

（発表者） 

宮古港～宮古駅のシャトルバスの運賃が

2,000円だったと聞き、私もとても残念だった。 

当日会場で聞いたところ、今回の船について

は市が介入できない状況だったと聞いた。 

シャトルバスの運行も他の地域のバスがほと

んどだった。市の意向に反して色々なことが決

まっていたと伺った。とてもがっかりしたが、次

に期待したい。 

 

あること、謝礼等の費用を県振興局が負担して

いることが理由としてあるようだ。 

 企業立地港湾課に内容を伝えておく。 

 

 

 

 


